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中国·重点

“好了，全部好了！ 你看她的皮肤都恢复到

正常颜色了，这真的是奇迹！ ”这是秦小姐的邻

居们看到她的白癜风在湘潭科林医院全部治愈

后而发出的感叹。

提起湘潭科林医院院长刘科林治疗白癜风

的技术， 熟知的人和经过科林医院治疗的人都

会不约而同地竖起大拇指， 异口同声说一个

“神”字！ 秦小姐 24岁那年，正准备与心上人步

入婚姻殿堂时， 突然手背上长出了一块块深浅

不一的白斑，虽四处求医，却不见好转，白斑还逐

渐扩散到脸上，心急如焚的她跑遍了全国许多大

医院，花去了几万元，不但病没治好，更让她伤心

的是， 男朋友却在这危难之时向她提出了分手。

正当她痛不欲生时，一位朋友向她推荐了专治各

类顽固性皮肤病的湘潭科林医院。抱着试试看的

心理，秦小姐来到科林医院，找到被誉为“皮肤病

克星”的医院院长刘科林求医。 在刘院长的精心

治疗下，仅 20 多天，秦小姐的白斑颜色就开始

转红，一年后彻底治愈，白斑处的皮肤全部恢复

正常颜色。抚摸着自己光洁健康的皮肤，她喜极

而泣。 如今她早已结婚

生子， 拥有了幸福美满

的家庭， 而且几年过去

了， 仍未见复发的迹象，

秦小姐的朋友们惊呼“奇

迹”。

这就是湘潭科林医

院独创的“三联绿色免疫

疗法”， 结合医院院长刘

科林经过多年潜心研究

和临床探索， 研究出治疗

白癜风新药治疗白癜风

创造的奇迹。 湘潭科林医院采用医院独创的“三

联绿色免疫疗法”， 结合自行研制的皮肤新药治

疗白癜风， 经近千例白癜风患者临床应用表明，

无论患者病史多长，病情多重，都能有效控制病

情的蔓延、扩张，从根本上清除白斑，使患者的皮

肤恢复到正常颜色，攻克了白癜风以及各类顽固

性皮肤病复发的医学难题，开创了治疗白癜风的

新途径，被誉为专业治疗皮肤病的金牌医院。
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良方良药治白斑显奇效

科林医院院长刘科林

第六次全国人口普查工作正在全国

展开。2日上午，胡锦涛、吴邦国、温家宝、

贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺国强、

周永康等党和国家领导人以普通公民的

身份，在北京中南海亲自参加人口普查登

记，或委托家人申报人口普查信息。

2日一早，几名统一着装、佩戴证件的人

口普查员来到中南海，开展普查登记工作。

上午10时许，中共中央总书记、国家

主席、中央军委主席胡锦涛走进中南海怀

仁堂，微笑着同前来登记的两位普查员亲

切握手，请他们落座。接着，总书记按照这

次普查登记的要求，逐一回答了普查员的

询问。普查表登记好后，胡锦涛认真加以

核对，并郑重地拿起笔在“申报人”一栏中

签下自己的名字。

登记结束时，胡锦涛对两位普查员的

辛勤工作表示感谢，并关切地了解这次全

国人口普查登记工作的情况。普查员告诉

总书记，从1日开始，全国共有600多万名

普查员深入到各家各户进行人口普查登

记， 目前整个登记工作正有条不紊地进

行。总书记听后感到满意，请这两位普查

员转达对全国广大普查员的亲切问候。胡

锦涛强调：“切实搞好人口普查、准确掌握

人口信息，是党和政府进行科学决策的基

本依据， 对于推动经济社会又好又快发

展、 增进广大人民群众福祉具有重大意

义。希望各有关方面坚持科学普查、依法

普查，努力把普查工作做好，高标准、高质

量、高效率地完成这次人口普查任务。”

吴邦国、温家宝、习近平、李克强、贺

国强等在中南海分别参加了人口普查登

记。正在国外访问或外地考察工作的贾庆

林、李长春、周永康也分别委托家人向普

查员申报了相关信息。 ■据新华社

总书记参加人口普查，逐一答问签名

吴邦国温家宝贾庆林李长春习近平李克强贺国强周永康分别参加普查登记

11月2日，胡锦涛在回答人口普查员的询问。 新华社 图

根据十一届全国人大常委会第十七

次会议表决通过的《中华人民共和国社

会保险法》，基本养老保险将逐步实行全

国统筹。社会对此反响热烈。

“全国统筹”须征管付三方统一

据了解，到2009年底，各省级行政区

都制定了省级统筹制度。经过评估，已有

25个省级单位达到省级统筹标准。2009

年， 政府出台了城镇企业职工基本养老

保险关系转移接续暂行办法。“虽然有所

进步，但离真正意义上的‘全国统筹’还

有距离。”华东师范大学公共管理学院教

授钟仁耀说，“跨省转移接续并不等同于

全国统筹。我认为‘全国统筹’是建立一

个国家层面的基金，做到征缴、管理、支

付三方面统一。

公共财政要改革以适应社保改革

专家认为，“全国统筹” 不是一蹴而

就、一步到位，要分步实施、逐步到位。

“我认为要分三步走。” 复旦大学保

险研究所所长徐文虎说，“首先要解决流

动人口社保账户可携带性问题。 第一步

可先不移动养老金账户， 实行跨区域年

度结算划账。在养老保险的缴费、保障达

到同一个水平后再开始实现账户流动。

在此基础上再由国家社保部门来调度，

建立统一的缴费、结算体系。在此过程中

应主张全民参与，及时公布方案，听取民

众建议。”

有专家提出， 要最终实现基本养老

金的全国统筹需打“综合拳”。“比如现行

的公共财政体制要实行相应的改革来适

应社会保险制度改革的方向。” 钟仁耀

说，“现行的养老保险制度和公共财政

体制基本一致，分散在各地，如果实行

基本养老保险全国统筹，公共财政‘分灶

吃饭’就显得不匹配了。” ■据新华社

国家发展和改革委员会主任张平2日介绍，

为了更好地体现民意，集中民智，编制出一个符

合科学发展观要求， 经得起历史和实践检验的

“十二五”规划，发展改革委决定自即日起在全国

范围内开展为期两个月的建言献策活动。

这次活动将重点围绕总结“十一五”时期

的成功经验和有益做法、解决经济社会发展

的重大问题和“十二五”时期要采取的重大举

措等三个方面进行建言。希望社会各界对“十

二五”规划中要坚持的经验、吸取的教训、改进

的做法，进行深度分析，提出真知灼见。

发展改革委副主任徐宪平说，建言献策的

每一个环节都由专人负责，每一条意见和建议

都要进行登记、编号、分类，做到不漏掉任何一

条建议。

参与方式

广大民众可以通过登录国家发展和改革委

员会网站提交建言，也可以直接给发展改革委写

信或发电子邮件，还可以通过新华网、人民网、央

视网、中国网等网站直接提交建议，手机用户还

可以通过短信的方式参与建言。 ■据新华社

抽查产品均被检出致癌物质

据北京市疾病预防控制中心调查报

告中的数据显示，在此次抽查的国内个人

洗护用品、化妆品及香水等产品中均有相

当比例的产品被检出含有一种叫邻苯二

甲酸酯的物质，其中有关香水含该物质的

阳性检出率甚至高达92.3％。护肤类与洗

涤护发类化妆品的检出率则分别为

47.1％和30.0％。值得注意的是，在儿童护

肤类化妆品中亦有两件样品分别被检出

邻苯二甲酸酯 DEP和邻苯二甲酸酯

DEHP。

该调查报告作者、 北京市疾病预防

控制中心李洁指出， 邻苯二甲酸酯是国

际上重点监控的内分泌干扰激素， 其损

害严重时可导致细胞突变， 最终致畸和

致癌。 此外， 有美国的相关课题研究显

示，该物质对儿童的神经发育也有影响。

药监局组织安全风险监测工作

国家食品药品监督管理局10月26日

发布消息说， 已经就此召开专家论证会，

邻苯二甲酸酯是否影响人体健康有待进

一步评估。化妆品标准专家委员会主任委

员孙友富研究员表示，目前国际权威机构

对化妆品中邻苯二甲酸酯类物质的安全

性问题认识并不一致。美国食品药品监管

局（FDA）认为，目前尚无足够证据表明邻

苯二甲酸酯类物质在化妆品中存在安全

问题，所以未作限制要求。

参加论证的专家比较一致的看法是，

化妆品并不是人类接触此类物质的主要

来源，其是否影响人体健康有待进一步研

究和评估。据了解，国家食品药品监督管

理局已组织开展安全风险监测工作。

卫生部党组书记张茅2日在全国县医院改

革发展现场会上说， 到2015年我国县级医院

建设的目标是全面达到“二级甲等”水平，县域

居民的看病就医问题得到有效解决。

张茅在会上指出，县医院建设与发展的工

作目标是：原则上2011年每个县要有1所县级

医院达到二级甲等标准，使农村常见病、多发

病、危急重症和部分疑难复杂疾病在县级医院

能够得到有效解决。至2020年，继续改善医疗

条件，提高医疗水平，规范医院管理，有效缩小

县级医院与三级医院的总体差距，进一步满足

县域群众的医疗卫生服务需求。 ■据新华社

专家热议实行基本养老保险“全国统筹”

公共财政“分灶吃饭”不匹配须改革

化妆品集体遭遇“致癌门”

国家药监局称是否影响人体健康有待评估

我国监管标准存真空

“十二五”规划广征民意

活动自即日起开展，为期两个月

突然被曝光的“致癌成分”可

能仍难以从根本上对化妆品的监

管起到长效作用。

“在监管层面， 企业如果添加

这个成分， 至少目前是不会被要求

下架的，”李洁表示，主要是因为“目

前我国对邻苯二甲酸酯进行的检

测中，毒性测试量化具有一定的难

度，并且很难鉴定是引入该成分还

是添加的。正是由于目前暂无标准

的检测方法，国家也暂时未出台对

邻苯二甲酸酯限量的标准，因此现

在所做的检验都是根据《化妆品卫

生规范》上的要求进行的。检测和

监管都没有铁律可以执行。”

■据新华社
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县级医院2015年达到“二级甲等”

北京市疾病预防控制中心调查显示， 近日共有12

种香水样品被检出含致癌物质———邻苯二甲酸酯，检

出率达92.3％， 护肤类与洗涤护发类化妆品的检出率

则分别为47.1％和30.0％。有专家指出，过多使用含邻苯二甲酸酯

的化妆品，会对人体造成危害。但国家药监局称邻苯二甲酸酯是否

影响人体健康还有待进一步评估。


